

Antrag des Kinder- und Jugendparlaments	Vorlagen-Nr.: VO/4937/2016
	Status: öffentlich
	Datum: 24.06.2016

Beratungsfolge:		
Gremium Magistrat Ausschuss für Schule, Kultur, Sport und Bäder Stadtverordnetenversammlung Marburg	Zuständigkeit Stellungnahme Vorberatung Entscheidung	Sitzung ist Nichtöffentlich Öffentlich Öffentlich

Antrag des Kinder- und Jugendparlaments betr. Seilbahn an der Tausendfüßler-Schule Schröck

Beschlussvorschlag:

Der Magistrat wird gebeten, die Errichtung einer Seilbahn an der Tausendfüßler-Schule Schröck zu überprüfen.

Begründung:

Die Schülerinnen und Schüler der Tausendfüßler Schule wünschen sich eine Fußseilbahn, die rechts neben der Sporthalle auf der Wiese (gegenüber des Parkplatzes) aufgestellt wird. Fußseilbahnen sind aktive Spielgeräte, die Bewegung, Körperbewusstsein und Gleichgewichtssinn auf eine spaßbringende Art fördern und anregen. Ein aktives Spielgerät dieser Art fehlt den Schülerinnen und Schülern und würde das Schulgelände der Tausendfüßler Schule aufwerten und attraktiver machen.

Es gibt zahlreiche denkbare Möglichkeiten. Als Anregung anbei 2 Fotos.



Der Magistrat wird gebeten, zu prüfen, ob und in welcher Form eine Fußseilbahn an der Tausendfüßler Schule in Schröck errichtet werden kann.

Für das Kinder- und Jugendparlament

Manuel Greim
KiJuPa- Vorsitzender

Anlagen: